

2024-05-15

Cruzan acusaciones en debate por Cuajimalpa

Autor: Bernardo Uribe

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/cruzan-acusaciones-en-debate-por-cuajimalpa/ar2807781?v=1>

Los candidatos a la Alcaldía Cuajimalpa utilizaron sus participaciones dentro del debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para hacer señalamientos por la inseguridad en la demarcación y problemas como la tala clandestina y el desabasto de agua.

El aspirante por la coalición Va X la CDMX, Carlos Orvañanos, señaló que la demarcación no ha atendido durante más de 15 años el desabasto del agua ni de protección al bosque de agua, el cual representa más del 70 por ciento de la zona de conservación de la CDMX.

"El grupo en el poder habla de soluciones, cuando sólo en el último año hemos tenido, por lo menos, cinco paros en la carretera México-Toluca por falta de soluciones", señaló.

"Han tenido más de 12 o 15 años la posibilidad de solucionar y hoy se sigue parando la carretera; además, se ha sufrido una tala clandestina sin precedentes, donde el grupo político, que hoy representa el señor Mendoza". Orvañanos también criticó a funcionarios de la actual Administración de desvío de recursos, así como por la invasión de predios en zonas urbanas y del bosque, personajes que, a decir del candidato, son cercanos al actual representante de Morena en la demarcación.

"Tenemos evidencias de lo que ha sucedido en los últimos años a manos de secuaces que tenemos muy identificados; como la entrega de más de 80 millones de pesos por concepto de compensación por la construcción del tren Interurbano", apuntó.

"Tenemos copia de esos cheques que fueron entregados a uno de los aliados del régimen de la corrupción de Cuajimalpa, el señor Gabino Sandoval, queremos saber qué pasó con este dinero".

Ante los señalamientos, el abanderado por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Gustavo Mendoza, se limitó a entregarle a su contrincante un buzón de quejas y pedirle que levantara la denuncia de los supuestos actos de corrupción.

"Quisiera recordarles a mis vecinos lo que sucedía cuando el compañero, el candidato de la corrupción, estuvo gobernando en Cuajimalpa, cuando los vecinos pedían agua él mandaba a los granaderos", comentó.

"Yo le hago entrega al candidato de la corrupción un buzón de quejas para que se acerque a la comunidad y pueda recibir todas las quejas de los vecinos, porque ese tema se tiene que aclarar con la comunidad, no es competencia de la Alcaldía y con mucho gusto te entrego este buzón para que tú puedas hacer lo que corresponda con las autoridades".

En tanto, la candidata de Movimiento Ciudadano, Viridiana Rojas, se alejó de las críticas y se centró en presentar sus propuestas sobre los dos ejes del debate: agua y seguridad y salud.

La aspirante se comprometió a crear una oficina del agua, atención con perspectiva de género e implementar un programa para disminuir la violencia.